

## Fahren und Feiern

o etwa hätte das Motto lauten können, das der PC Oberfranken anlässlich unseres traditionellen Fahrtages wählte. Und so trafen sich Mitte September viele Enthusiasten des Clubs auf dem Fahrsicherheitsgelände des ADAC in Schlüsselfeld. Bei kühlem, aber sonnigem Wetter wurden zunächst einige Eingewöhnungsrunden auf dem dortigen Rundkurs absolviert. Danach wurde es ernst und die Clubsportmei-

sterschaft startete. Bei diesem Wettbewerb ging es darum, einige Runden in möglichst gleicher Zeit zu fahren. Nach der Stärkung durch das reichhaltige Mittagessen im Restaurant des ADAC Geländes wurde die Rennsportmeisterschaft ausgetragen. Die Teilnehmer mussten vier Wer-



tungsläufe fahren. Neben älteren und neuen Porschefahrzeugen ließen sich auch die Besitzer einiger Fremdmarken dieses Event nicht entgehen. Nach Abschluss des sportlichen Wettbewerbs wurde zum gemütlichen Teil des Tages übergegangen. Alle Teilnehmer und Gäste genossen ein reichhaltiges Barbecue. In diesem Rahmen fand auch die Siegerehrung der erfolgreichsten Teilnehmer statt und das 45-

jährige Bestehen des Porsche Clubs Oberfranken wurde gefeiert. So ging eine rundum gelungene Veranstaltung zu Ende.

**TEXT:** HEINZ-WOLFGANG MORBACH

**BILDER:** LUISE MORBACH